

Un bouchon un sourire invité à l'accueil périscolaire de Bannalec



Mardi soir, à l'école Mona Ozouf, avec Jean-Louis Le Guen, président de la section finistérienne de l'association Un bouchon un sourire, un moment d'éveil, de partage et d'action car chaque geste compte pour préserver notre planète et tendre la main à ceux qui en ont le plus besoin.

Le président de la section du Finistère de l'association Un bouchon un sourire, Jean-Louis Le Guen, était invité mardi soir, 16 avril, à l'accueil périscolaire de l'école Mona Ozouf. L'objectif était de sensibiliser les enfants au recyclage des bouchons en plastique.

Devant les enfants, Jean-Louis Le Guen a partagé son engagement au sein de l'association et retracé le parcours des bouchons recyclés : « Il faut 1400 sacs pour remplir un conteneur destiné à l'usine de traitement du plastique, en Normandie. Une tonne de ces bouchons se vend 250 € ». « En éduquant les enfants, on touche également les parents »

De plus, au-delà de l'aspect environnemental, le président a insisté sur l'aspect solidaire de cette collecte. Les fonds collectés grâce à la vente des bouchons sont dédiés à soutenir des associations qui viennent en aide aux enfants en situation de handicap, en finançant des fauteuils roulants et des aménagements adaptés. Chaque geste de tri contribue à améliorer leur quotidien.

L'intérêt de cette rencontre à la garderie périscolaire, Jean-Louis Le Guen en est convaincu, est qu'en « éduquant les enfants, on touche également les parents ». Souvent, ce sont les plus jeunes qui deviennent les moteurs du changement au sein de leur foyer, incitant leurs familles à trier leurs déchets et à participer à cette cause".